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     In attesa di dare riscontro di quanto chiacchierato durante il nostro incontro nella salaconsiliare della società medicea ASSI Giglio Rosso, incontro che - detto con maggior rispettosoprattutto per quelli che hanno deciso di aderire "in presenza", sfidando levatacce, chilometridi auto, costi alberghieri da mal di testa - valeva come Assemblea annuale ordinaria del nostrocaro e amato (da chi?) Archivio storico dell'atletica italiana "Bruno Bonomelli", in attesa di quelriscontro che verrà dalla pubblicazione della bozza di verbale della riunione, che pubbicheremofra non molto, regaliamo a quelli che c'erano e a quelli che non c'erano una piccola macompleta fotodocumentazione della mattinata, realizzata da "paparazzi" nostrani. Segnaliamo laprima foto: il gruppo, con sfondo sulla antica pista degli ASSI, accanto al roll-up che celebral'intestazione della sala bibliotecaria nell'edificio che si affaccia su Viale Michelangiolo, aRoberto L. Quercetani, universalmente riconosciuto come uno dei "pilastri" della compilazionedi liste mondiali, questo fu il primo approccio, e poi della storia del nostro sport con lapubblicazione di opere fondamentali, copiate, sfruttate, spesso rubacchiate. Roberto donò,quando era ancora in vita, la sua imponente collezione di preziosi libri e storiche riviste allasocietà fiorentina. Non è certo la cosa più significativa della sua carriera di storico però ci fapiacere ricordarlo, si sa mai, magari qualcuno se ne è scordato: Roberto fu uno dei socifondatori del nostro Archivio e ne fu il primo presidente.     Altre foto su cui richiamiamo l'attenzione: in una la presentazione di un piccolo omaggio aMarcello Marchioni, presidente ospitante, glielo ha consegnato Enzo Gallotta a nome di tutti,perfino di quelli che non c'erano. Scherzi a parte, in un'altra la sala fa da sfondo alla copertinadel nostro ultimo libro riservato all'anno 1947; e infine quella che chiude, in basso, ferma unmomento della presentazione della prima stesura della nuova veste grafica del nostro sito, masoprattutto ha fatto conoscere innovazioni tecniche che ci consentiranno di superare i non pochiproblemi che adesso affliggono il mantenimento dello spazio Internet. L'espozione del lavoro finqui fatto è stata affidata a Gino Bassi, un amico e socio che da dodici anni assiste chi si sforzadi tenere in piedi queste mezzo di comunicazione con i soci e con il disattento mondodell'atletica. Ci fa piacere sottolineare l'apprezzamente che molti hanno espresso direttamente aGino e a noi: trattasi di professionista, e non abbisogna di altri aggettivi.     Appuntamente alla pubblicazione del verbale assembleare.  
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